



Dr. Karl-Heinz Behnke
Zahnarzt

Mehrwertsteuernr.: 02283910210

E-mail : behnke@dnet.it

• **Rosengartenstrasse 9A**
I-39022 Algund
Italien
Telefon 0473-201417
Telefax 0473-208307
(international 0039...)

Gutachten zum Test einer Matratze aus Naturkautschuk
Auftraggeber: Energy System RH4

Proband: [REDACTED], 39021 Goldrain

Versuchsaufbau

Akupro II Elektroakupunkturgerät eingeschaltet testfertig
davor aufgebaut neutrale Liege mit Holzlattenrost, Auflage wechselnd

1. Federkern-Schaumstoffmatratze
2. Naturkautschuk-Matratze mit RH4 Energy System

Versuchsablauf

Proband wird nach Ruhezeit auf Matratze 1 an allen Meridianen und Gefäßsystemen an den Kontrollmesspunkten gemessen.

Nach weiteren 60 Minuten Ruhezeit auf der ausgewechselten Matratze 2, erfolgt eine zweite Vergleichsmessung.

Ergebnis

Vorausgeschickt zur Elektroakupunktur sei, das der gemessene Wert 50 der ideal gesunde Wert zwischen Entzündung und Degeneration ist. Ein Wert unter 50 zeigt eine Degeneration, der Wert unter 30 eine nicht zu behebbende Schädigung eines Organs. Werte zwischen 50 und 70 zeigen eine notwendig erhöhte Leistung, Werte über 70 sind bereits entzündlich. Ein weiteres Phänomen sind die Zeigerabfälle, welche bedeuten, dass das Organ diesen Wert leisten müsste, aber nicht dazu in der Lage ist, sondern in Richtung der Degeneration zusammenfällt. Viele Zeigerabfälle in der Organübersicht zeigen zum Beispiel eine Vergiftung durch Umweltmaterialien, Genussmittel, chemische Medikamente o. ä. Außerdem muss erwähnt werden, dass eine Tester bedingte Toleranz von ca. 2 Teilstrichen möglich ist.

Im ersten Test (Matratze 1) finden wir einige Werte über 70.

- Dünndarm rechts mit 72
- Gallenblase rechts mit 73
- Leber links 72

Zeigerabfälle dagegen befinden sich auf:

- Dickdarm rechts und links
- Dünndarm rechts
- Leber links
- Gelenke rechts und links
- Magen links
- Gallenblase rechts und links
- Niere rechts und links
- Blase rechts und links,

wobei der Zeigerabfall auf dem Dünndarm mit 24, auf Gallenblase mit 18 und der Niere mit 12 als besonders beachtenswert zu erwähnen ist.

Wie oben erwähnt, handelt es sich hierbei um eine Systemvergiftung, möglicherweise durch Rauchen, Kaffee auf nüchternem Magen oder arbeiten mit Lacken und Holzschutzmitteln.

Im zweiten Test (Matratze 2) dagegen haben wir keinen einzigen Wert mehr über 70 und verblieben sind nur zwei Zeigerabfälle auf

- Dickdarm rechts 4
- Kreislauf links 2 welches sicher der o. g. Testertoleranz zuzuschreiben ist.
- Der Milz-Pankreas-Wert links von 49 ist sicher auch der Testertoleranz zuzuordnen.

Beurteilung

Durch die zweite Ruhezeit auf der Naturkautschuk-RH4 System-Matratze hat sich das Übersichtsbild unübersehbar ins Positive verändert. Alle Überbeanspruchungen und Instabilitäten der Organe haben sich in den Normbereich verändert. Der positive Effekt auf den Probanden ist zweifelsfrei zu erkennen. Sicherlich mag dazu auch seine gesundheitliche Konstitution und sein Allgemeinzustand beigetragen haben.

Insgesamt kann ich feststellen, dass ich sehr selten ein so eindeutiges, positives Ergebnis messen konnte.

